

## 校長室だより

### ☆ 学習参観と学年懇談会 ありがとうございました

4月20日(木)は、学習参観と学年懇談会を行いました。学習参観では、子どもたちは、たくさんの保護者の皆様に囲まれ、普段より少し緊張した様子でした。元気いっぱい学習に臨み、発表する場面をたくさん見ることができました。

また、令和4年度のPTA 学年委員さんのご協力のもと、学年懇談会を開催することができ、本年度のPTA 学年委員の選出もできました。昨年度までは、コロナ禍で制限された中でのPTA 活動でしたが、令和4年度役員や学年委員、地区委員の方々を中心に、本来の姿に戻ってきています。

11月には50周年記念行事も控えています。保護者の皆様の協力なしではできない行事の一つです。昨年度の学校教育アンケートでは、「PTA 活動への積極的な参加」は肯定的な意見は40%弱と少し寂しい結果でした。今年度は、少しでも改善できることを願っています。

子どもたちの成長に、保護者の支援は欠かせません。学校・家庭・地域の力で学校教育は成り立っています。学校目標「いつも笑顔で明るい学校」を実現するために、これからも本校教育活動に、ご支援ご協力をお願いいたします。



### ☆ 気持ちよく学習スタートするために

楠小学校では、学年の初めに1年生から6年生まで「学習用具のきまり」を配付しています。落ち着いて学習に取り組むために学習用具を整えることは、とても大切なことです。学習に必要なものを持ってきたり、忘れ物が続いたりすると学習に集中できなくなります。学習用具のきまりについてもぜひお子さんと一緒にご覧いただき、ご家庭でも、子どもたちの発達段階に応じて、学習用具の点検や声かけをお願いします。



### ☆ 家庭学習を大切に

新しい学年になり、子どもたちははりきっています。「より成長したい、賢くなりたい」と願い、一生懸命課題に取り組もうとしています。やる気、意欲を持ち続けるために、学校と家庭が子どもを真ん中に据え、成長を支援していくことが大切です。学習内容がより定着をするために、学校では、課題を宿題として出しています。学習内容を確実に定着させ、より自信を持って学習に取り組めるように、ご家庭でも宿題の内容を確認していただき、アドバイスや「褒めて伸ばす」言葉かけをお願いします。